
令和元年度ﾀｳﾝﾐｰﾃｨﾝｸﾞでのご意見・ご要望 市からの回答(2019.10月現在) 担当課 令和2年度　進捗状況（2020.8月現在）

　南海トラフが動いた時に中央構造線も動く
というのは絶対にあると思う。学術的な資料
で調べておいてほしい。また、構造線の上に
生きているということを子孫に残していける
ような防災策を考えていかなければいけない
のではないか。

　被害想定等を行っているが、ご意見
のように書籍等を確認していきたい。
しっかり我々が危惧し、子孫に伝えて
いかなくてはならないので、情報発信
については検討させていただきたい。

危機管理課
0897-
52-1283

　国や県に対し、随時情報提供をお願いしているところ
であり、引き続き情報収集を行っていくこととします。

　市から自主避難を早くさせるよう連絡をも
らうが、「事もないからここに居る」などと
言われ、避難してもらえない。なにか呼びか
ける良い言葉はないか。

　身近な人が声かけするのが一番効果
的である。国も避難しない方をどう避
難させるかに取り組んでいるところで
あるため、アナウンスの仕方等につい
て調べ、わかり次第連絡する。

危機管理課
0897-
52-1283

　県主催の避難勧告のアナウンス研修に危機管理課職員
が参加し、わかりやすい言葉での避難勧告に努めている
ほか、令和２年７月からは、携帯電話やスマートフォン
をお持ちでない方や聴覚障がい者等に対し、電話やFAX
を使って避難情報を発信するサービスを開始しました。
　しかしながら、避難を促すには、顔見知りのあるご近
所、親族の方、身近な人から声かけするのが一番効果的
ですので、声かけをお願いします。
　避難情報等は、様々な方法で発信しているので、情報
収集に努めていただき、危険が迫っていることを分かり
やすく、具体的に説明することを心掛けていただきた
い。

　桜樹地区ではイノシシやサル、鹿などの有
害鳥獣による被害が甚大で生活に支障があ
る。

・桜樹にあった対策を農林水産部と話
をしたい。
・鳥獣害対策は、市全体の問題である
と認識しており、関係機関と連携しな
がら対策を検討していきたい。

林業振興課
0897-
52-1504

　野生鳥獣による農作物等の被害は、市内全域で問題と
なっており、捕獲については猟友会を通じて実施すると
ともに、ICT等を活用した先進的な事例等の情報収集を
行っています。
　一定の効果がある鳥獣被害対策においては、捕獲だけ
でなく、集落ぐるみの取組を実施していることから、有
効な対策を実施する際には、ご協力をお願いします。

令和元年度「桜樹地区におけるご意見及びご要望」への対応進捗状況
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　昨年台風による市道の被害に対する復旧作
業の遅れについて
（楠窪）

　災害直後、通行できない箇所につき
ましては応急措置等により対応してき
ておりますが、楠窪集会所手前の竹藪
付近の路側崩壊箇所については、被害
が大きく、工法検討や実施設計に日数
を要したことから、完成が令和元年６
月末となり、通行できない間は大変ご
不便をおかけしました。
　現在、残りの被災箇所につきまして
も、順次復旧工事に着手予定ですの
で、ご理解いただきますようお願いい
たします。

丹原支所
建設管理課
0898-
68-7300

　復旧はほぼ完了しました。軽微な被災箇所について
は、状況を確認しながら対応してまいります。

　市道の路肩の修理について（千原）
　ご要望箇所の石積みの崩壊防止や猪
による路肩の崩れ等、緊急度を考慮し
ながら順次対応していきます。

丹原支所
建設管理課
0898-
68-7300

　緊急性の高い箇所は対応済みです。軽微な箇所につい
ては、状況を考慮しながら順次対応してまいります。
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